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 ملخص

ربية ع" تطبيق طريقة التدريبات في تعليم الدفردات اللغة الأطركحة‌بعنواف‌
سلامية لإالدتوسطة ا رسةلددبا   Lamongan  Master Courses في البرنامج

‌‌كتبتو‌‌"روضة القران لامونجان ‌نوفيتاسارم، ‌إندرياني ‌القيد:‌‌أديندا ‌دفتً رقم
ٕٕٕٖٔٓٔٛٓٛٛ‌ ‌كلية ‌العربية، ‌اللغة ‌تعليم ‌قسم ‌التعليمية، ‌كالعلوـ ،‌‌التًبية

‌سيّد‌عليبالج ‌الحكومية ‌الإسلبمية ‌الدشرؼ:‌رحمة‌الله‌تولونج‌أجونج‌امعة ‌المحاضر .
 تور‌الحج‌إماـ‌فؤادم‌الداجستتَ.الأستاذ‌الدك

 طريقة‌التدريبات‌،‌تعلم‌الدفردات‌العربية:‌رئيسيةالكلمات ال

‌البحث خلفية ‌من ‌البحث‌ىي ‌ىذا ‌خلفية ‌ا: ‌الدتوسطة سلبمية‌لإالددرسة
‌القرآف ‌طبقت‌‌لامولصاف‌ركضة ‌فئة ‌التدريباتىم ‌بناءن‌على‌ طريقة ‌العربية. في‌الدواد

‌الدؤلفوف ‌يهتم ،‌ ‌الخلفية ‌التدريبات‌في‌تعليم‌‌ىذه ‌بحث‌يدرس‌تطبيق‌طريقة بإجراء
.‌لامولصاف‌في‌الددرسة‌الدتوسطة‌الاسلبمية‌ركضة‌القرآفمفردات‌اللغة‌العربية‌لطلبب‌

طريقة‌في‌عملية‌تعلم‌الدفردات‌العربية‌ىو‌عامل‌مهم.‌لذلك‌،‌جب‌أف‌يكوف‌الدعلم‌
ة‌الدناسبة‌كالدناسبة‌لتطبيقها‌في‌قادرنا‌حقنا‌على‌اختيار‌كبرديد‌طريقة‌تعلم‌اللغة‌العربي

 أنشطة‌التدريس‌كالتعلم.

طريقة‌التدريبات‌في‌تعليم‌الدفردات‌اللغة‌‌عملية‌كيف‌ٔ‌:‌)البحث‌مشكلة
سلبمية‌لإلددرسة‌الدتوسطة‌ابا‌  Lamongan  Master Courses ربية‌في‌البرنامجعال

يم‌الدفردات‌اللغة‌طريقة‌التدريبات‌في‌تعلمشكلبة‌‌ما(‌ٕ؟‌)ركضة‌القراف‌لامولصاف‌
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سلبمية‌لإلددرسة‌الدتوسطة‌ابا‌  Lamongan  Master Courses ربية‌في‌البرنامجعال
طريقة‌التدريبات‌في‌تعليم‌الدفردات‌كيف‌حل‌الدشكلبة‌(‌ٖ)ركضة‌القراف‌لامولصاف‌

‌ال ‌البرنامجعاللغة ‌في ‌الدتوسطة‌با‌  Lamongan  Master Courses ربية لددرسة
 ؟قراف‌لامولصاف‌سلبمية‌ركضة‌اللإا

‌العلمي‌الذم‌استخدمو‌الباحث‌ىو‌استخداـ‌الدنهج‌الوصفي‌منهج البحث
مع‌تقنيات‌جمع‌البيانات‌من‌خلبؿ‌الدلبحظة‌كالدقابلبت‌كالتوثيق.‌بينما‌تكوف‌طريقة‌
‌تقليل‌ ،‌ ‌أكلان ،‌ ‌مراحل ‌ثلبث ‌خلبؿ ‌الدؤلف‌من ‌يستخدمها ‌التي ‌البيانات برليل

الدهمة‌كيتجاىل‌البيانات‌غتَ‌الدطلوبة.‌الخطوة‌الثانية‌‌البيانات‌يلخص‌الدؤلف‌الأشياء
‌استخلبص‌النتائج. ‌ىي ‌عرض‌البيانات‌كالأختَة ‌صحة‌ ىي ‌من ‌التحقق كيشرم

‌:‌تثليثالىالبيانات‌،‌لفحص‌البيانات‌كالتحقق‌منها‌كتصحيحها‌يف‌ىذه‌الدراسة‌
 الدصادر

‌الدفردات‌الل‌عملية‌نتائج البحث: ‌التدريبات‌في‌تعليم ‌الطريقة ‌في‌عغة ربية
في‌ التي‌يتبعها‌جميع‌طلبب‌‌لددرسةبا‌  Lamongan  Master Courses البرنامج

‌اا ‌الدتوسطة ‌القراف‌لامولصافلإلددرسة ‌ركضة ‌من‌‌سلبمية لأف‌البرنامج‌قد‌تم‌إعداده
‌الدفردات‌ ‌حفظ ‌على ‌القدرة ‌برستُ ‌إلى ‌يهدؼ ‌كالذم ‌عربية ‌لغة ‌مدرس قبل

‌باستخدا ‌العربية ‌كاستكشاؼ‌اللغة ‌التدريباتـ ‌طريقة ‌استخداـ ‌لذلك‌فإف طريقة‌،
‌ ‌التعلم.التدريبات ‌على ‌الطلبب ‌على ‌يسهل ‌الد‌ىذه ‌طريقة‌شكلة ‌تطبيق بعد

‌ ‌)أ( ‌كىي: ،‌ ‌العربية ‌الدفردات ‌تعلم ‌في ‌فاعلية‌التدريبات ‌أقل ‌الطريقة ‌ىذه تعتبر
للطلبب‌الذين‌يكونوف‌أقل‌سرعة‌في‌الحفظ‌لأف‌الطلبب‌يديلوف‌إلى‌استخداـ‌ىذه‌
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‌الوسائطا ‌دعم ‌دكف ‌الزمنية‌‌لطريقة ‌الددة ‌)ج( ‌خلفيات‌لستلفة ‌الطلبب‌من )ب(
(‌ ‌في‌التعلم‌لزدكد. ا ‌الدفردات‌ٖسريعة‌جدن ‌الحفر‌في‌تعلم ‌الحل‌بعد‌تطبيق‌طريقة )

‌على‌ ‌يقتًح‌الدعلم ‌)ب( ‌بأغنية ‌الدفركدات‌مصحوبة ‌الدعلم ‌يقدـ ‌)أ( ‌كىو: ،‌ العربية
‌اللغة‌العربية‌كيقدـ دائمنا‌الدافع‌في‌التعلم‌)ج(‌يقسم‌الوقت‌قدر‌‌الطلبب‌أف‌يحبوا

 الإمكاف.
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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Penerapan metode drill dalam 

pembelajaran kosa kata bahasa arab pada program Lamongan 

Master Course di MTs Roudhotul Qur’an Lamongan” ini ditulis 

oleh Adinda Indriany Novitasari, NIM. 1002110211, Jurusan 

Pendidikan Bahasa Arab (PBA), Fakultas Tarbiyah dan Ilmu 

Keguruan (FTIK), Universitas Islam Negeri Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung. Dosen Pembimbing: Dosen 

Pembimbing Prof. H. Dr. Imam Fu’adi, M.Ag. 

Kata Kunci : Metode Drill, Pembelajaran Kosa Kata Bahasa 

Arab 

Konteks Penelitian : Penelitian ini dilatar belakangi siswa 

MTs Roudhotul Qur’an adalah kelas yang sudah menerapkan 

metode drill pada mata pelajaran bahasa Arab. Berdasarkan latar 

belakang tersebut penulis tertarik untuk melakukan penelitian yang 

mengkaji tentang penerapan metode drill dalam pembelajaran kosa 

kata bahasa Arab bagi siswa di MTs Roudhotul Qur’an di 

Kabupaten Lamongan. Suatu metode dalam proses pembelajaran 

kosa kata bahasa arab merupakan faktor yang penting. Oleh karena 

itu, seorang guru harus benar-benar dapat memilih dan menentukan 

metode pembelajaran bahasa Arab yang tepat dan cocok diterapkan 

dalam kegiatan belajar mengajar. 

Fokus Masalah : (1) Bagaimana proses metode drill dalam 

pembelajaran kosa kata bahasa arab pada program Lamongan 

Master Course di MTs Roudhotul Qur’an Lamongan ? (0) 

Bagaimana masalah-masalah metode drill dalam pembelajaran kosa 

kata bahasa arab pada program Lamongan Master Course di MTs 

Roudhotul Qur’an Lamongan? (0) Bagaimana solusi masalah 

metode drill dalam pembelajaran kosa kata bahasa arab pada 

program Lamongan Master Course di MTs Roudhotul Qur’an 

Lamongan? 

Metodologi Penelitian yang digunakan peneliti adalah 

dengan menggunakan pendekatan diskriptif kualitatif dengan teknik 

pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. 
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Sedangkan metode analisis data yang penulis gunakan yaitu melalui 

tiga tahap, pertama reduksi data penulis merangkum hal-hal yang 

penting dan membuang data-data yang tidak dibutuhkan. Langkah 

kedua yaitu penyajian data dan yang terakhir yaitu penarikan 

kesimpulan. Dan pengecekan keabsahan data pada penelitian ini 

mengacu pada : melakukan triangulasi sumber. 

Hasil Penelitian : Proses penerapan metode drill dalam 

pembelajaran kosa kata bahasa pada program Lamongan Master 

Course yang di ikuti semua siswa MTs Roudhotul Qur’an karena 

program tersebut sudah disusun oleh guru khursus bahasa arab yang 

bertujuan untuk meningkatkan kemampuan menghafal kosa kata 

dan mendalami qawaid bahasa arab dengan menggunakan metode 

drill, sehingga menggunakan metode drill ini memudahkan siswa 

dalam pembelajaram tersebut. Hambatan setelah menerapkan 

metode drill dalam pembelajaran kosa kata bahasa arab pada 

program Lamongan Master Course yakni : (a) metode ini kurang 

efektif  bagi siswa yang kurang cepat menghafal karena siswa 

cenderung dengan metode tersebut tanpa adanya media yang 

mendukung (b) siswa mempunyai latar belakang yang berbeda-beda 

(c) Durasi waktu yang sangat cepat dalam pembelajaran yang 

terbatas. (0) Solusi setelah menerapkan metode drill dalam 

pembelajaran kosa kata bahasa arab yakni : (a) guru memberikan 

mufrodat yang diiringi dengan lagu (b) guru mensugesti siswa agar 

menyukai bahasa arab dan selalu memberikan motivasi dalam 

pembelajaran (c) membagi waktu sebaik-baiknya . 
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ABSTRAC 

Thesis with the title"The application of the drill method in learning 

Arabic vocabulary in the Lamongan Master Course program at MTs 

Roudhotul Qur'an Lamongan"written by Adinda Indriany Novitasari, NIM. 

1002110211, Department of Arabic Language Education (PBA), Faculty of 

Tarbiyah and Teacher Training (FTIK), Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic 

University Tulungagung. Supervisory Lecturer: Prof. H. Dr. Imam Fu'adi, 

M.Ag.  

Keywords: Drill Method, Arabic Vocabulary Learning 

Research Context: The background of this research is that the 

seventh grade students of MTs Roudhotul Qur'an are a class that has applied 

the drill method in Arabic subjects. Based on this background, the authors are 

interested in conducting research that examines the application of the drill 

method in learning Arabic vocabulary for class VII at MTs Roudhotul Qur'an 

in Lamongan Regency. A method in the process of learning Arabic 

vocabulary is an important factor. Therefore, a teacher must really be able to 

choose and determine the Arabic language learning method that is appropriate 

and suitable to be applied in teaching and learning activities. 

Problem Focus: (1) How is the process of applying the drill method 

in learning Arabic vocabulary to the seventh grade students of MTs 

Roudhotul Qur'an Lamongan? (0) What are the obstacles to implementing the 

drill method in learning Arabic vocabulary for class VII students of MTs 

Roudhotul Qur'an Lamongan? (0) What is the final solution for the drill 

method in learning Arabic Vocabulary for Class VII students of MTs 

Roudhotul Qur'an Lamongan? 

The research methodology used by the researcher is to use a 

qualitative descriptive approach with data collection techniques through 

observation, interviews, and documentation. While the data analysis method 

that the author uses is through three stages, first the data reduction the author 

summarizes the things that are important and discards the data that is not 

needed. The second step is the presentation of the data and the last is drawing 

conclusions. 

Research results: (1 The process of the method of exercises in 

teaching Arabic vocabulary in the Lamongan Master Courses program in the 
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school followed by all students in the Islamic middle school Rawdat Al-Quran 

Lamongan because the program has been prepared by an Arabic language 

teacher which aims to improve the ability to memorize vocabulary and 

explore the Arabic language using the method of exercises, So using this 

method of exercises makes it easier for students to learn. (0) Obstacles after 

applying the drill method in learning Arabic vocabulary, namely: (a) this 

method is less effective for students who are less quick to memorize (b) 

students have different backgrounds (c) The duration of time is very fast in 

learning limited. (0) The solution after applying the drill method in learning 

Arabic vocabulary, namely: (a) the teacher provides a mufrodat accompanied 

by a song (b) the teacher suggests students to like Arabic and always provides 

motivation in learning (c) divides the time as well as possible  .  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




